
子育て
*********************************************************************************

　担当課 医療保険課（2020年9月回答）〔9/7～9/11〕

　提案・意見
こども医療費の所得制限撤廃について
                       （回答:9月8日時点）

 こども医療費助成制度の所得制限の撤廃を求めます。
 伊勢市に転居してくる前は、愛知県に住んでおり、所得制限などなく、こど
も医療費の助成を受けれていました。
 しかし、伊勢市は、父・母の所得で、いずれか高い方の所得で判定されてい
ます。
 わが家は専業主婦世帯ですので、夫の収入が家計を支えています。夫の収入
が、所得制限を超えているため、こども医療費助成の対象外になり、また児
童手当の金額においても減額されています。
 仮定の話ですが、夫の収入が700万円の専業主婦世帯と、夫の収入350万円・
妻の収入350万円の共働き世帯において、前者は所得制限に引っかかり、後者
は所得制限内で満額助成を受けられることになり、共働き世代と専業主婦世
帯とで公平さを欠いていると感じています。
 同じ三重県でも、四日市市で令和２年９月から、所得制限の廃止が発表さ
れ、現物給付（窓口無料）方式も中学生修了まで拡大されます。
 伊勢市でもご検討いただきますよう、どうかよろしくお願い致します。

　回答

 市では、「子どもを産み育てやすい環境づくり」の施策の１つとして、子ど
もの保健の向上と福祉の増進を目的に、こども医療費助成制度を実施してい
ます。
 この制度は、三重県からの補助金を財源としているため、所得制限等の基準
は県で定められた基準を準用し、市で条例を定めて実施しています。
 所得制限の廃止については、厳しい財政状況の中で、将来にわたってこの制
度を継続していくことがまず重要であると考えており、財源の確保等を含め
て、慎重な検討が必要であると考えていますので、ご理解いただきますよう
お願いいたします。



交通
*********************************************************************************

　担当課 交通政策課（2020年9月回答）〔9/7～9/11〕

　提案・意見 おかげバスについて　（回答:9月8日時点）

 8月のダイヤ変更でとても利用しにくくなった。
 また車体が変更され乗降がしにくくなりとても困っている。
 改善をお願いしたい。

　回答

 おかげバスは公共交通サービスの充実を図るため、公共交通の不便な地域を
中心に平成19年度から運行しています。これまで地域の皆さんの意見を反映
しながら、一部ルート・ダイヤを変更してきましたが、より効果的で効率的
な運行とするため、令和2年4月から本格運行している環状線との乗り継ぎ、
おかげバス相互の重複するルートの抑制、利用の少ないバス停や便の廃止な
ど抜本的な見直しを行い、令和2年8月1日から新たなルート・ダイヤで運行し
ております。また、ルート・ダイヤの変更に伴い、車両の運用も変更となっ
ております。
 ダイヤ等について、いただいた意見や利用状況からよりよいものとなるよう
検討してまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課（2020年9月回答）〔9/7～9/11〕

　提案・意見 投稿について　（回答:9月7日時点）

質問1）紙による投稿とインターネットによる投稿の比率はどれ程ですか。
質問2）紙による投稿の回答は郵送されてきますが、インターネットの投稿は
どうしているのでしょう。
 ツイッターで他人の投稿を加工して投稿すると「権利侵害」、この判決が最
高裁でありました。私の紙で自筆での投稿はめんどうですが字は勉強できま
す。
質問3）伊勢市でインターネットによる投稿を加工された事はありますか。

　回答

質問1）紙による投稿とインターネットでの投稿の比率は、令和元年度実績で
約4：6でした。
質問2）ホームページの市政への提案箱からいただいたご意見等に回答する際
は、投稿時に入力していただいたメールアドレス宛に回答をお送りするシス
テムになっています。
質問3）第三者により投稿内容等を加工されたことは、現在のところ確認され
ていません。


